

*Hier, une automobile bleue, de type coupés, que son propriétaire avait laissé pour un moment devant un bar de la rue Moscova s'est mis en route toute seule. Après avoir traversé le cours Garibaldi puis la rue Montello, à une vitesse croissante, la voiture a tournée à gauche, puis à droite, en empruntant la rue Elvezia et enfin elle s'est jeté contre les vieilles ruines du château des Sforza qui se dressent devant le parc. Elle a pris feu et fut entièrement carbonisé. Il reste à expliquer comment cette voiture, abandonnée à elle-même, a pu parcourir cet itinéraire en zigzag sans rencontrer d'obstacles malgré la circulation intense ; et comment elle a pu accélérer de plus en plus son allure.*

*D. Buzzati, Suicide au parc*